

‘In Crescendo’ y la OSCyL llevan su música al Hospital Río Hortega de Valladolid

El concierto, con el que conmemoran el Día de la Música, se enmarca dentro del Proyecto Musical ‘Miradas’



Una imagen de archivo del proyecto educativo 'In Crescendo' OSCyL

Diario de Valladolid | El Mundo

13.06.2024

El Colegio de Educación Primaria ‘Allúe Morer’ organiza un concierto especial con su Orquesta y Coro ‘In Crescendo’ en el que participará la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, mañana viernes 14 de junio a las 11.30 horas, en el Hospital Río Hortega de Valladolid.

Este evento, que se celebra al finalizar el curso escolar y para conmemorar el Día Internacional de la Música, forma parte del Proyecto Musical ‘Miradas’ de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León. De esta forma, el concierto no es solo una muestra del trabajo realizado durante el curso escolar, sino también una oportunidad para que los jóvenes músicos del Colegio Allúe Morer, junto con músicos voluntarios de la OSCyL, profesores del proyecto ‘Miradas’ y su director, José Manuel González Diego, lleven la música a un entorno significativo como el hospital.

El objetivo es proporcionar un momento de esperanza y alegría a quienes están pasando por momentos difíciles, así como al personal hospitalario, que tanto aporta a la sociedad. La música tiene el poder de tocar corazones y almas, ofreciendo un respiro emocional en un ambiente a menudo marcado por la tensión y el sufrimiento.

En el concierto participarán una treintena de instrumentistas y unos veinte cantantes del Colegio Allúe Morer, que interpretarán piezas como *La Vida es Bella*, *El Rey León* y extractos de *Carmen* de Bizet. Estos estudiantes, que han recibido clases de música e instrumento semanalmente, tocarán junto a los profesores de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, creando una colaboración única entre jóvenes talentos y músicos profesionales.

El proyecto de la Orquesta y Coro 'In Crescendo', parte del Área Social 'Miradas' de la OSCyL, y comenzó hace unos 14 años para llevar la música a aquellas personas con menor acceso a ella. Desde entonces, 'Miradas' ha realizado proyectos musicales en centros con riesgo de exclusión social o con necesidades específicas, demostrando que la música puede ser un poderoso vehículo de inclusión y bienestar. Este concierto en el Hospital Río Hortega es una extensión de ese compromiso, llevando la música desde grandes auditorios a espacios menos convencionales pero igualmente impactantes, destacando la importancia de la música como herramienta de conexión y transformación social.